
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazionè tecnologica.

verbale n. 12 del 10 giugno 2019 -

ll giorno dieci del mese di giugno dell'anno 2019 alle ore 9,00 nei locali del comune si è riunita la

1^ commissione consaliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Art. 194 lett.Adel D.Lvo 267|2OOO Riconoscimento debiti fuori bilancio derivanti da

sentenze esecutive.
2 ) VV.EE

presiede la seduta il Sig. Angelo Angioi - Segretario sig. Angelo Rosas

Sono presenti: Angelo Angioi, Veronica Cabras, Luigi Mureddu ( delega Luca Faedda), Giuseppe
Puddu, Francesco Federico, l'assessore Massimiliano Sanna.

lntroduce l'argomento il presidente ed elenca ivari debiti fuori bilancio oggetto di discussione.

L'assessore Sanna da lettura del parere dei revisori dei conti. Si da lettura dei singoli procedimenti:

Ricina- dipendenti dell'Ente- giudice di pace verbale di polizia locale- giudice di pace verbale di

polizia locale- equ italia-vigili urban i-equ italia canone idrico codice della strada.

Relativamente al procedimento - Equitalia canone idrico - il consigliere Puddu chiede se fosse fra
gli obiettivi del Dirigente e se è stato "awisato" il nucleo di valutazione e che effetti ha prodotto.
Votano a favore Mureddu e Cabras

Si astengono Angioi, Puddu, e Federico.
ln conclusione di seduta l'assessore Sanna informa i presenti che a breve verrà portata

all'attenzione della commissione la delibera relativa alla fondazione unica dei beniculturali.
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